

Jésus t'aime profondément, mais il ne force pas son amour. Il attend que tu viennes à Lui par la foi.

Croire en Jésus demande de l'humilité, car ce salut est simple. Trop simple, diront certains. Pourtant, le Créateur a voulu sauver l'humanité par la simplicité et la puissance de la croix.

C'est la manifestation ultime de Son amour. pour toi

Yéhoshoua (Jésus) a dit : *"Je suis la Voie, la Vérité et la Vie."*



Car Elohîm a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. Car Elohîm n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par son moyen. Celui qui croit en lui n'est pas jugé, mais celui qui ne croit pas est déjà jugé parce qu'il n'a pas cru au Nom du Fils unique d'Elohîm.

Yohanan (1 Jean) 3:16-18

ES-TU
SAUVÉ
?

C'EST QUOI ÊTRE SAUVÉ ?

Le mot salut vient du grec « sōtēria », qui signifie : délivrance, sécurité, sauvetage.

Être sauvé, c'est donc être délivré, mais de quoi ?

Selon la Bible, le salut est la délivrance du péché, et la sécurité face au jugement du Seigneur qui s'abattra sur ceux qui vivent dans le péché.

C'est aussi le don de la vie éternelle, une nouvelle vie offerte en Yéhoshoua Ha Mashiah (Jésus-Christ).

« Car la grâce d'Elohîm qui apporte le salut à tous les humains est apparue. » Titos (Tite)e 2:11

« Celui qui a le Fils a la vie, celui qui n'a pas le Fils d'Elohîm n'a pas la vie. » 1 (Yohanan) Jean 5:12

Avoir le salut, c'est donc être délivré du péché et avoir la vie éternelle. Si donc quelqu'un dit être sauvé alors qu'il n'est pas délivré du péché, il n'est pas en route pour le paradis mais pour l'enfer.

Ceux qui ont véritablement le salut, ne sont pas inquiet de la vie après la mort car ils savent qu'ils sont sauvés et ont la vie éternelle.

La preuve qu'ils ont, c'est que les choses qui dominaient sur eux n'ont plus d'emprise. Ils sont libres et non plus esclaves du péché et de ses vices.

En résumé, le salut, c'est être délivré du péché, réconcilié avec le Créateur, et vivre éternellement avec Lui.

POURQUOI LE SALUT ?

La Bible n'enseigne pas que l'homme vient du singe. Si c'était vrai, pourquoi aurait-il subitement arrêté d'évoluer ? Cette pensée évolutionniste est trompeuse : il y a un Créateur.

Au commencement, l'homme vivait en paix avec son Créateur. Il avait la vie éternelle, sans le péché, et sans la mort. Mais dans Genèse 3, Adam a désobéi, et le péché est entré dans le monde. L'humanité est devenue esclave du péché. Depuis, chaque être humain naît sous l'emprise du péché, héritée d'Adam.

« car tous ont péché et n'atteignent pas la gloire d'Elohîm, » Romains 3:23

« Voici, je suis né dans l'iniquité, et ma mère m'a conçu dans le péché. » Tehilim (Psaumes) 51:7

Nous avons tous hérités de ce péché, voilà pourquoi un enfant de deux ans peut déjà mentir alors même que personne ne le lui a appris. Nous sommes tous nés sous l'emprise du péché.

Tu veux faire le bien, mais tu n'y arrives pas. Tu veux abandonner le mal, mais tu retombes encore. C'est comme si une force te dominait — cette force, c'est le pouvoir du péché.

« Mais ce sont vos iniquités qui deviennent une séparation entre vous et votre Elohîm, ce sont vos péchés qui lui font cacher ses faces de vous pour ne plus entendre. » Yesha'yah (Ésaïe) 59:2

« Mais ce sont vos iniquités qui deviennent une séparation entre vous et votre Elohîm, ce sont vos péchés qui lui font cacher ses faces de vous pour ne plus entendre. » Yesha'yah (Ésaïe) 59:2

Voilà pourquoi tu as besoin d'être sauvé : pour être libéré de cette puissance invisible et enfin vivre la vie que le Créateur a prévue pour toi.

COMMENT ÊTRE SAUVÉ ?

« Et il n'y a de salut en aucun autre, car il n'y a sous le ciel aucun autre Nom, donné aux humains, par lequel il nous faille être sauvés. » — Actes 4:12

Le salut ne se trouve qu'en Yéhoshoua (Jésus).

Beaucoup promettent la paix intérieure à travers des pratiques, des rituels, des traditions, ou des philosophies humaines. Elles peuvent soulager temporairement, mais elles ne sauvent pas.

Seul Yéhoshoua (Jésus) libère véritablement et donne la vie éternelle.

« Car vous êtes sauvés par la grâce, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don d'Elohîm. Ce n'est pas à partir des œuvres, afin que personne ne se glorifie. » Éphésiens 2:8-9

Tu n'as rien à payer. Tu n'as pas besoin d'un homme, d'une église ou d'un rituel spécial. Tu dois simplement croire que Yéhoshoua (Jésus) est mort pour toi, qu'il a pris tes péchés, et qu'il est ressuscité pour te donner la vie.